

**Canadian Meat Goat Association  
2025 Type Evaluation / Classification**

155, ave des Erables, St-Gabriel-de-Kamouraska, QC G0L 3E0  
Phone / tél. : 418-315-0777 E-mail: [info@canadianmeatgoat.com](mailto:info@canadianmeatgoat.com)

Deadline for submitting payment is / La  
date limite pour le paiement est le  
August 20, 2025 / 20 août 2025

**HERD OWNER INFORMATION / INFORMATION DU PRODUCTEUR**

Last Name / Nom		First Name / Prénom		Member # / Membre #	
Address / Adresse					
City / Ville		Province		Postal Code	
Phone #1/ Tél. #1		E-mail			
Phone #2/ Tél. #2		Comments / Commentaires			

**ESTIMATED NUMBER OF ANIMALS / NOMBRE ESTIMÉ D'ANIMAUX**

**BUCKS / BOUCS**

**GOATS / CHÈVRES**

Will other herds meet at your farm? Est-ce que d'autres troupeaux viendront à votre ferme?	YES / OUI <input type="checkbox"/>	NO / NON <input type="checkbox"/>	If yes, what are the member #s? / Si oui, quels sont les numéros de membre ?	
Are you meeting at another farm? * / Vous rendez-vous dans une autre ferme ? *	YES / OUI <input type="checkbox"/>	NO / NON <input type="checkbox"/>	If yes, what is the host's member #? / Si oui, quel est le numéro de membre de l'hôte ?	

If attending a meet, the fees for all breeders attending is \$150.00.

Si vous assistez à une rencontre, les frais pour tous les éleveurs présents sont de 150,00 \$.

**FEES / FRAIS**

Site Fee / Frais de site If attending / hosting a meet	\$ 300.00 \$ 150.00	<p><b><u>Application Due – August 20, 2025 / Inscription due - 20 août 2025</u></b></p> <p>Payment of site fee AND for estimated number of animals plus applicable taxes is due with application. Fees are <b>non-refundable</b> in the case of cancellation by the herd owner.</p> <p>Members will be invoiced after classification if the number of animals actually classified exceeds the estimated number of animals for which initial payment was made.</p> <p>Payment can be made by cheque or by Etransfer to <a href="mailto:info@canadianmeatgoat.com">info@canadianmeatgoat.com</a></p>
First 19 animals / Premiers 19 animaux	\$ 23.00 each	
Animals from the 20 <sup>th</sup> to 49 <sup>th</sup> / De 20 à 29 animaux	\$ 20.00 each	
50th animals and above / 50 animaux et plus	\$ 15.00 each	
<b>Plus HST of 13% (ON, NL), 14% (PEI), or 15% (NB, NS), 14.975% GST-QST (QC) and 5% GST for all other provinces</b>		Le paiement des frais de site ET du nombre estimé d'animaux plus les taxes applicables doivent être joints à la demande. Ces frais ne sont <b>pas remboursables</b> en cas d'annulation par le propriétaire du troupeau.
<b>Plus TVH de 13% (ON, TN), 14% (IPE), ou 15% (NB, NE), 14.975% TPS-TVQ (QC) et 5% TPS pour toutes les autres provinces</b>		Les membres seront facturés après classement si le nombre d'animaux classés dépasse le nombre d'animaux estimé pour lequel le paiement initial a été effectué.
		Le paiement peut être effectué par chèque ou par virement électronique à <a href="mailto:info@canadianmeatgoat.com">info@canadianmeatgoat.com</a>

**RULES AND REGULATIONS / CONSIGNES ET RÈGLEMENTS**

- Does must have kidded at least once in order to be evaluated and must have kidded within one year of the evaluation.
- Bucks may be evaluated after one year of age.
- All animals being evaluated must be legibly tattooed with a tattoo that matches EXACTLY as shown on the registration certificate. Herd owner is responsible to be sure that all tattoos are clearly legible. Animals with a faulty or missing tattoo cannot receive an official evaluation.
- When applying for classification, herd owners are subject to all existing rules and regulations of the Canadian Meat Goat Association which govern this program.

- Les chèvres doivent avoir chevreté au moins une fois pour pouvoir être évaluées et doivent avoir chevreté dans l'année précédant la classification.
- Les boucs peuvent être évalués à partir d'un an d'âge.
- Tous les animaux évalués doivent être tatoués lisiblement et le tatouage doit correspondre EXACTEMENT à ce qui est inscrit sur le certificat d'enregistrement. Le propriétaire du troupeau est responsable de s'assurer que tous les tatouages sont facilement lisibles. Un animal portant un mauvais tatouage ou n'en possédant pas ne pourra recevoir d'évaluation officielle.
- Lors d'une demande de classification, les propriétaires de troupeaux sont assujettis à toutes les règles et réglementations existantes de l'Association canadienne de la chèvre de boucherie qui régissent ce programme.

**DISCLAIMER AND SIGNATURE / AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ ET SIGNATURE**

I have read all conditions and rules of the Meat goat Type Evaluation Program in the Type Evaluation manual.

The information in this application is correct.

*J'ai lu toutes les conditions et règles du Programme de classification des chèvres de boucherie dans le manuel de classification.*

*Les informations contenues dans cette application sont correctes.*

Signature	Date
-----------	------